

Ficha de la persona candidata

 <p>PANICO BRESSANT IVONNE</p> <p>NÚMERO DE LISTA: 10</p> <p>POSTULADA/ O POR:  Poder Ejecutivo Federal</p>	Datos generales <p>Los campos señalados con este símbolo  fueron proporcionados por el Senado de la República.</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Nombre: PANICO BRESSANT IVONNE</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Cargo por el que participa: Magistraturas de Tribunales Colegiados de Circuito</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Sexo: MUJER</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Circuito judicial: 1</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Distrito judicial: 2</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Especialidad: ADMINISTRATIVA</p> <p>Número de lista en la boleta: 10</p>
	Medios de contacto <p>Teléfono público: 5564595068</p> <p>Correo electrónico público: ive.panic.pj@gmail.com</p> <p>Página web: La candidatura no proporcionó información</p>

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

Quiero contribuir a revertir las actuales injusticias sociales y la insensible forma de resolver los asuntos.

Visión de la función jurisdiccional

Quiero formar parte de la construcción de nuevas bases jurídicas que centren sus principios bajo la visión social y en pleno respeto a la imparcialidad y a la ley. Las personas que aspiramos a formar parte del Poder Judicial tenemos en nuestras manos la gran responsabilidad de acercar a la gente de forma clara, las leyes, las determinaciones y los procesos, sin tecnicismos y sin tanto rollo.

Visión de la impartición de justicia

Los juzgadores tienen la gran tarea de utilizar todos los instrumentos normativos para materializar los derechos de cada persona, y no se trata solo de aplicar la ley sin entender que existen personas, vidas e historias individuales. Debemos considerar cada asunto, cada vida y cada historia al momento de tomar una determinación. Está en las manos de cada persona juzgadora la vida y el bienestar de las personas, esto no se debe tomar a la ligera.

Principales propuestas

Propuesta 1

Un Tribunal de puertas abiertas. La gente no conoce a quién lo juzga, no conoce a quién analiza su asunto, y eso debe terminar. Por ello, propongo, que cada persona que requiera saber sobre su asunto pueda asistir a la oficina para que de forma humana, sensible y clara se le pueda explicar el estatus de su asunto.

Propuesta 2

Jornadas jurídicas gratuitas. Las y los integrantes del Tribunal, un sábado al mes, dedicarán su tiempo para atender a personas que tengan alguna duda o inquietud jurídica, esto con la finalidad de brindar información u orientación sobre su asunto.

Propuesta 3

Un Tribunal de enseñanza. Hay muchas personas estudiantes de leyes que necesitan obtener experiencia lo más pronto posible, pero no solo en materia jurídica, sino también en cómo se debe de tratar a las personas que están en un proceso judicial. Por ello, se organizarán jornadas de capacitación para jóvenes estudiantes para que sepan sobre el trabajo diario del Tribunal, esto les dará un criterio más amplio para su desarrollo profesional.

Trayectoria académica

Abogada especialista en Derechos Humanos y Derecho Constitucional con estudios de Maestría en Derecho Constitucional.

Estudios

Grado máximo de estudios: Maestría

Estatus: Concluido

Cursos, diplomados, seminarios, especializaciones

- 1.- Curso Sistema Interamericano de Derechos Humanos. INACIPE
- 2.- Diplomado de Filosofía del Siglo XX y XXI. CEDAT A.C.
- 3.- Conferencia ¿Mutación e Interpretación Constitucional?. Programa Universitario de Derechos Humanos UNAM
- 4.- Curso para Servidores Públicos en materia de Prevención de Delitos Electorales y Responsabilidades. INE
- 5.- Curso de actualización Temas Relevantes de Derecho. Instituto de Estudios Superiores Metropolitanos